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Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)
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Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 128 m2
Référence 6816
Prix 1 550 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le domaine prestigieux des hauts de vaugrenier sur la commune de
villeneuve loubet, cet appartement entierement repensé avec des prestations de
grand standing et des volumes généreux Développe une surface de 128 m2 au sol
(114.05 m? loi carrez). Niché au premier et dernier étage avec une vue mer
panoramique du cap d'antibes jusqu'a saint jean cap ferrat, ce havre de paix
donne l'impression de dominer la baie des anges. Une fois passé le hall accueillant,
le séjour baigné de soleil se prolonge sur une élLégante cuisine américaine et sur
une large terrasse avec des baies vitrées sur ...

ESPAGIES

ATYRIQUES

Located in the prestigious hauts de vaugrenier area in the town of villeneuve loubet,
this apartment, redesigned with high standard services and generous volumes, has
a floor area of 128 sqm (114.05 sqm carrez law). Nestled on the first and last floor
with a panoramic sea view over the cap d'antibes and as far as saint jean cap ‘W v
ferrat, this haven of peace gives the impression of dominating the bay of angels.

Once through the door, a spacious hall welcomes you, with its sun-drenched living
room extended by an elegant american kitchen opening onto a large terrace with its

custom-made sliding ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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